
 

 

 

 

 

 

  

先日は、学校保健安全委員会のアンケートに、ご協力いただきありがとうございました。下にご紹介しますので

ご覧ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 昨日は、クリスマス会食をしました。健康委員会が司会や出し物をして盛り上げました。メニューも給食の先

生のアイデアで、いつもよりとても豪華でした。楽しい会食になりました！！ 


